
1 

 

 

 

 

特になし 

 

 

 

 中核型地区センターと公民館の跡地を全天候型のグラウンドなどとして

使えると良い。いずれにせよ跡地活用についても地域の意見を聞きながら

進めてほしい。 

【回答】 

 今後、ワークショップでいただいたご意見を参考に、市として中核型地区セ

ンター等の複合化について計画をまとめていくこととなりますが、事業を進め

るにあたっては、地域の皆様のご意見も伺いながら進めていきたいと考えてお

ります。 

 

 デイサービスの運営に手を挙げる事業者がいなかったということだが、福

祉センターにデイサービス機能がなくなるかどうかがまだ正式に確定し

ていないのであれば、動向をその都度共有してほしい。 

【回答】 

 細入総合福祉センターにおけるデイサービスにつきましては、民間事業者の

公募を行ったところ、応募者がいなかったと伺っております。 

ご質問等への回答 

１ ワークショップの進め方について 

２ その他のご意見 
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